



RINGKASAN

YASMINE AL AFIATIKARA. Sistem Akuntansi Kontrak Jasa Pengiriman pada PT Seekmi Global *Services* di Kota Jakarta. *Accounting System for Shipping Service Contract at PT Seekmi Global Services in Jakarta*. Dibimbing oleh SYARIEF GERALD PRASETYA

PT Seekmi Global *Services* merupakan salah satu *start up* dalam bidang aplikasi pelayanan jasa kebutuhan rumahan seperti pembersihan atau servis, dengan model bisnis usaha *Business to Customer (B2C)* dan *Business to Business (B2B)*. Salah satu aktivitas yang dilakukan PT Seekmi Global *Services* yaitu menjalin kontrak dengan perusahaan lain (B2B) untuk kerja sama dalam memberikan pelayanan jasa yang dibutuhkan perusahaan. Terdapat beberapa jenis produk pelayanan jasa yang disediakan oleh PT Seekmi Global *Services* yaitu *AC Cleaning, AC Repair, AC Install/Uninstall, Cleaning Service, Laundry, Plumbing, Handyman, Repairman*. Selain jasa-jasa tersebut, terdapat jasa pengiriman yang hanya dilakukan secara kontrak dengan perusahaan tertentu sesuai dengan kebutuhan perusahaan.

Metode yang digunakan dalam pengumpulan data untuk laporan akhir dengan metode observasi, studi pustaka, dan wawancara langsung yang dilakukan selama Praktik Kerja Lapangan berlangsung

Adapun fungsi yang terkait dalam sistem akuntansi kontrak jasa pengiriman PT Seekmi Global *Services* yaitu bagian *Strategy Operation (SO)*, bagian klien, bagian legal, bagian penanggung jawab, bagian *admin*, bagian *checker*, bagian supir, serta bagian keuangan dan akuntansi. Terdapat tiga prosedur dalam sistem akuntansi kontrak jasa pengiriman yang terdiri dari prosedur perjanjian kontrak kerjasama, prosedur pelaksanaan jasa pengiriman, dan prosedur pencatatan. Dokumen yang digunakan terdiri dari brosur, surat perjanjian kontrak kerjasama, dokumen pendukung surat kontrak, catatan pengiriman (*freight note*), berita acara serah terima (BAST), dan *invoice*. Catatan yang digunakan yaitu terdapat jurnal penerimaan ketika menerima pembayaran dari klien dan jurnal pengeluaran ketika membayar vendor pengiriman. Bagan alir dokumen / *flowchart* telah tersusun sesuai dengan tiga prosedur yang menggambarkan sistem akuntansi kontrak jasa pengiriman pada PT Seekmi Global *Services*, serta sistem pengendalian internal pada PT Seekmi Global *Services* telah sesuai dengan standar COSO (*The Committee Of Sponsoring Organizations Of Treadway Commission*).

Berdasarkan uraian di atas dapat disimpulkan bahwa sistem akuntansi kontrak jasa pengiriman pada PT Seekmi Global *Services* di Kota Jakarta telah memiliki fungsi masing-masing tanpa adanya bagian yang merangkap (fungsi yang terpisah), memiliki prosedur yang membentuk sistem, memiliki dokumen sebagai bukti transaksi, memiliki catatan akuntansi, serta bagan alir dan sistem pengendalian internal perusahaan.

Kata Kunci : Catatan Akuntansi, Jasa Pengiriman, Kontrak, Sistem Akuntansi, Sistem Pengendalian Internal

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.